



Es ist vollbracht. Mitten in der Wittenberger Altstadt öffnet heute das Einkaufszentrum "Arsenal" seine Tore. Knapp 60 Läden und Lokale warten ab 9 Uhr am Arsenalplatz auf Kundschaft. Projektbeteiligte und lokale Prominenz durften schon gestern Abend hinein: Zur "Preopening Night" (Nacht vor der Eröffnung) mit Musik und Häppchen kam auch Ministerpräsident Reiner Haseloff (CDU), hier mit Projektentwickler und Investor Fred Saß (li.). Während die geladenen Schaulustigen durch das Center schlenderten, wurde in vielen Läden noch letzte Hand angelegt für die heutige Eröffnung. Das "Arsenal" war nach mehrjähriger Anlaufphase und diversen Umplanungen in nicht mal anderthalb Jahren errichtet worden. Investiert wurden den Angaben zufolge gut 40 Millionen Euro. Zur Anlage gehört auch ein Parkhaus mit 320 Plätzen.



